



# Le Bulletin

Volume 53 Numéro 19

Édition du 12 juin 2025

## Dans ce Bulletin

**Fermeture du bureau du SEHR (CSQ) durant la période estivale.....p.1**

**Catherine Cardinal : candidate au poste de représentante préscolaire/primaire.....p.2**

**Guillaume Bouchard : candidat au poste de représentant préscolaire/primaire.....p.2**

**Sabryna Corriveau-Alain : candidate au poste de représentante du préscolaire/primaire.....p.3**

**Stéphanie Lelotte : candidate au poste de représentante du préscolaire/primaire.....p.3**

**Valérie Prévost : candidate au poste de représentante niveau secondaire.....p.4**

## À l'Agenda

**Mardi 17 juin 2025**

**Assemblée générale de fin d'année**

**Heure : 16 h 30**

**Lieu : Corporation du Fort St-Jean  
15, rue Jacques-Cartier Nord  
Saint-Jean-sur-Richelieu**

**Mercredi 18 juin 2025**

**Séance d'information sur l'assurance-emploi**

**Heure : 19 h**

**Lieu : TEAMS**

## Fermeture du bureau du SEHR (CSQ) durant la période estivale

*Comme chaque année, le bureau du syndicat continue d'être ouvert durant une partie de l'été...*

Toutefois, vos représentants ont aussi le droit à des vacances bien méritées, le bureau ferme donc habituellement pour quatre semaines consécutives en juillet et août.

Cette année, le bureau sera ouvert jusqu'au vendredi 11 juillet inclusivement, et sera ensuite fermé pour quatre semaines, jusqu'au 8 août inclusivement.

Durant les vacances d'été, les heures d'ouverture sont :  
Du lundi au jeudi : de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h  
Le vendredi : de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 15 h 30

### Jours fériés

Le bureau sera également fermé les jours suivants :

- 24 juin 2025
- 1<sup>er</sup> juillet 2025

*Bonnes vacances!*

# Élections au poste de représentant.e du préscolaire et du primaire

## Catherine Cardinal : candidate au poste de représentante préscolaire/primaire



Bonjour,

J'ai toujours été impliquée au niveau syndical dans mon milieu. Je suis déléguée depuis plusieurs années. J'en suis rendue à 10 ans en continu, mais je l'ai été davantage. J'ai aussi fait partie du conseil exécutif dans le passé. Aujourd'hui, je souhaite poser ma candidature au poste de représentante de niveau primaire au sein de notre syndicat.

Je souhaite mettre mon expérience, ma rigueur et mon écoute au service de mes collègues afin de défendre nos acquis et faire avancer nos revendications. Je suis

convaincue que le dialogue et l'action syndicale sont les meilleurs outils pour faire respecter nos droits et améliorer nos conditions de travail. L'importance d'un syndicat fort est toujours d'actualité avec notre gouvernement actuel qui impose sa vision des choses en votant des lois plutôt qu'en négociant avec les enseignants.

Dynamique, diplomate et dotée d'un bon sens de l'organisation, je suis prête à relever les défis que représente ce poste et à m'investir pleinement pour répondre aux besoins des membres.

Je vous remercie de considérer ma candidature et me tiens à votre disposition pour tout échange.

Catherine Cardinal

## Guillaume Bouchard : candidat au poste de représentant préscolaire/primaire



Bonjour, je suis Guillaume Bouchard, enseignant spécialiste en arts au primaire. Je serais heureux de poursuivre mon travail au sein de l'exécutif du SEHR.

Fort d'une expérience de 25 ans d'enseignement au primaire et au secondaire, 4 ans en tant que membre de l'exécutif et plusieurs années sur

différents conseil enseignant, je suis prêt à m'engager à défendre et à rendre notre profession plus agréable!

Ces 25 dernières années ont apporté beaucoup de changement dans nos milieux. Notre autonomie professionnelle a beaucoup diminué tandis que notre tâche s'est amplifiée et complexifiée. Les dernières

négos n'ont pas été simples.

Maintenant, plane au-dessus de nos têtes, une négo de la convention locale, un changement majeur chez les spécialistes avec un possible impact aux champs 2 et 3... Pour ces combats à venir, votre soutien sera essentiel pour que je puisse continuer mes mandats paritaires (avec le CSS) pour les comités EHDAA et CRT (comité sur les relations de travail) et me permettre d'être aux fronts pour représenter le secteur primaire et spécialistes.

Il faut se renouveler et se réinventer, définir notre rôle en tant que professionnel de l'éducation et bien sûr, se moderniser dans nos approches.

Le combat n'est pas fini. La prochaine négo arrive vite.

Confiez-moi un nouveau mandat !

## Sabryna Corriveau-Alain : candidate au poste de représentante du préscolaire/primaire



Chers membres du SEHR,

Je souhaite exprimer mon intérêt à continuer d'occuper le poste de représentante du secteur primaire sur le conseil exécutif du SEHR.

Au cours de la dernière année, j'ai eu le privilège de vivre une expérience enrichissante et formative. Bien que j'aie beau-

coup appris, je suis consciente qu'il me reste encore de nombreuses choses à découvrir et à maîtriser.

Mon engagement et ma passion pour l'éducation et les

bonnes causes sont au cœur de mon implication. J'ai adoré travailler au sein de divers comités et je suis enthousiaste à l'idée de m'investir dans de nouveaux domaines d'intérêt. Je suis convaincue que mon dévouement et ma volonté de contribuer activement au sein du SEHR seront bénéfiques pour notre communauté éducative.

Je vous remercie de considérer ma candidature et j'espère avoir l'opportunité de continuer à servir notre secteur primaire avec détermination et enthousiasme.

Sabryna Corriveau-Alain

## Stéphanie Lelotte : candidate au poste de représentante du préscolaire/primaire



Chers collègues enseignants,

Je me présente à vous en tant que candidate pour le poste de représentante préscolaire primaire au sein du syndicat du SEHR. Je ne prétends pas avoir un CV impressionnant en nombre de diplômes ou d'expériences formelles, mais je peux vous garantir que la qualité

de mon engagement et ma capacité à apprendre rapidement sont des atouts solides. Je suis rigoureuse, préparée et animée par une détermination sans faille.

Pour moi, chaque membre est une priorité. Je sais ce que c'est que de se sentir isolé face à une difficulté.

Mon engagement sera de faire en sorte que personne ne soit laissé seul face aux obstacles. Votre voix sera entendue et défendue avec ténacité. Je m'engage à être une oreille attentive et une voix forte pour chacun d'entre vous. Si mon CV ne reflète pas tout ce que j'ai traversé, ma vie, elle, témoigne de ma capacité à surmonter les défis et à transformer les obstacles en force. Chaque expérience, chaque défi surmonté, a renforcé ma détermination à lutter pour ce qui est juste et à soutenir ceux qui en ont besoin.

Je vous remercie sincèrement pour votre attention et pour considérer ma candidature. Ensemble, je suis convaincue que nous pouvons mener à bien chacun de nos combats. Votre soutien et votre confiance sont essentiels pour que nous puissions avancer ensemble vers un avenir meilleur pour tous.

Merci de tout cœur.

# Élections au poste de représentant.e niveau secondaire

## Valérie Prévost : candidate au poste de représentante niveau secondaire



Bonjour,

Je me nomme Valérie Prévost et je me représente fièrement pour siéger à nouveau au Conseil exécutif.

Mon engagement syndical ne date pas d'hier : il est né à mes 16 ans pour défendre les droits des travailleurs à mon

travail d'étudiante et il ne fait que grandir depuis. Ça fait maintenant cinq ans que je milite avec passion en tant qu'enseignante, et je ressens plus que jamais le besoin de me battre pour nos droits, notre dignité et la reconnaissance de notre profession.

Membre active du comité des jeunes, du réseau des jeunes et du réseau socio-politique, je défends

avec conviction les valeurs de justice sociale, de solidarité et de démocratie syndicale. Enseignante en culture et citoyenneté québécoise, je crois profondément en la force du collectif et en la puissance de la parole engagée.

Ce qui me fait me lever chaque matin, c'est cette volonté de faire une différence, d'être là pour vous, de vous écouter, de vous soutenir. Le syndicat, ce n'est pas juste une structure : c'est un espace humain, vivant, solidaire, et j'ai envie de continuer à y consacrer mon énergie.

Je souhaite poursuivre mon apprentissage, approfondir mes connaissances et surtout, rester présente pour répondre à vos questions, porter votre voix et défendre nos intérêts communs.

Je suis une enseignante engagée, déterminée, et je veux continuer à me battre à vos côtés, pour vous, avec vous.

Merci de votre confiance

### Nous contacter

#### Syndicat de l'enseignement du Haut-Richelieu (CSQ)

670, boulevard du Séminaire Nord  
Saint-Jean-sur-Richelieu (QC) J3B 5M3  
Téléphone : 450 348-6853 / 1 800 567-6853

Courriel : [sehr@lacsq.org](mailto:sehr@lacsq.org)  
Site Web : [www.sehr-csq.qc.ca](http://www.sehr-csq.qc.ca)

#### Horaire

Du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h  
et de 13 h à 17 h  
(vendredi 15 h 45)

